#### SIRIMIRI

Espectacular entrada de niebla ayer a media tarde, después de haber tenido una mañana espléndida. Vaya gozada de tiempo. La ciudad está preciosa, aunque ya se nota la «movida» que van a suponer los nuevos cambios de tráfico. Nuevas rayas pintadas en las calles, correcciones de isletas y giros, en fin, pico y pala por todos lados.

### Sabemos limpiar

Escribe Ernesto Soler una nota firmada también por otras 17 personas: «Los abajo firmantes, todos dueños de perros y vecinos del centro y Parte Vieja de San Sebastián, queremos, desde su periódico, hacer saber al Ayuntamiento lo incompleto de su bando con respecto a los perros. Nosotros también queremos un Donosti limpio y no hemos esperado a su bando para empezar a recoger con un papel las heces de nuestros animales, y también les hemos enseñado a ir al verde a hacer sus necesidades y cuando va lo han hecho recogerlas. La hierba les atrae y nuestro trabajo nos ha costado enseñarles que no se paren en la calle hasta llegar a ella. Antes se creía que era el mejor sitio. Por eso pedimos que se les permita hacer en la hierba y que su dueño lo recoja. También pedimos que a los perros que se les ha enseñado a ir pegados a sus amos se les pueda llevar sueltos»

#### Obras nocturnas

El lector **Francisco Echeverría** nos remite estas líneas: «Actualmente se están llevando a cabo las obras de canalización del colector por el Antiguo, obras que seguirán por La Concha. Se

aventuran meses de obras y molestias. Soy partidario de que en esta obra se realicen 24 horas continuas. Habrá que pagar la nocturnidad correspondiente, pero acortar en el tiempo el periodo de obras redundará en beneficio de todos los donostiarras, aunque sea más cara la obra».

## La pasarela

Pregunta Pedro Murguía:
«¿Qué va a ser de la pasarela?
Es lo que queremos saber los vecinos de Eguía. Han vuelto a tapiar la subida después de arreglar la fachada. Los constructores han dejado la primera tapia, un montón de arena y todo abandonado. ¿Es que el Ayuntamiento no piensa arreglar definitivamente la pasarela? Actualmente, Telefónica ha metido una serie de tubos por el pasadizo, los ha cubierto de cemento y han quedado dos niveles. Eso sí que es una verdadera chapuza».

## ☐ Pinzas y bolsas

Escribe **Gregorio Ordóñez:**«Recojo el tirón de orejas de Miguel Angel Cuesta. Estoy de acuerdo en que el Ayuntamiento no debe promocionar ningún sistema de recogida de excrementos de perros. Tan sólo quise hacer ver la inutilidad de las pinzas



## □ La niebla se metió «hasta la cocina»

Sorpresa a primera hora de la tarde: una espesa y blanquísima niebla se estaba apoderando de San Sebastián. Entraba por los ventanales de la costa y, raseando, llegó a borrar de la vista media ciudad. Primero los montes y luego los puentes, tal y como se aprecia en esta imagen del Urumea tomada desde Amara. Se debió al contacto de los vientos cálidos con la fría superficie del mar. USOZ

metálicas. Puestos a regalar algo preferiría unos guantes de plástico desechables, mucho más baratos y prácticos. Es cierto que lo lógico es comprar cada uno lo que considere oportuno, lo del «regalo» ha sido un acto simbólico de ánimo. La ciudad más limpia es la que menos se ensucia, de acuerdo, pero deberemos crear en determinadas zonas

áreas verdes alejadas del uso humano, para los perros, ialguna alternativa deberán tener!».

## ☐ Como Arguiñano

Le dice un chaval a su madre: «Amá, amá, de mayor quiero ser como Arguiñano». «Qué bien, hijo, cocinero famoso». «No amatxo, 'rico, rico, rico'».

#### Donativos

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 pesetas.

Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas 500 pesetas de **S.E.** 

# BARRIOS

## **V** AÑORGA

## Victoria en la Copa de la Reina sobre Alde Zaharra

## E. ILLARRAMENDI

DV. SAN SEBASTIAN

Por tres goles a cero ganaron las componentes del equipo femenino del Añorga K.E., a las del Alde Zaharra, en la primera confrontación de la Copa de S.M. la Reina, jugado en la tarde del domingo en el campo de Rezola. Al final de la primera parte se llegó con el mismo resultado (3-0).

Hasta 30 jugadoras intervinieron en este match entre las donostiarras de la Parte Vieja que recientemente se proclamaron brillantes campeonas de Liga en Guipúzcoa y las damas que dirige Jesús Berra, que, a su vez, son las sumbcampeonas de España. Al partido le sobró un tiempo, ya que los goles se materializaron en el primero y además concretamente, entre los 34 y 41 minutos.

Dirigió el encuentro el cole-

giado Fermín Gomara: Alde Zaharra: Alcázar (m. 73, Fernández); Mekolalde, García, Arregui, González;Eceiza, Magdaleno (m. 63, Alonso), Azanza;

Susin (m. 63, Quintas), Izagui-

rre (m. 46, Martínez) y Patiño.

Añorga K.E.: Konixi Arizeta; Urkola (m. 63, Pérez), Marian Arizeta, A. del Puerto, Galarraga; Bea García, Ainhoa Bakero (m. 79, Irazusta), Itziar Bakero; Breton, Beobide (m. 69, Jáuregui) y Laguardia (m. 79. Sarasa).

Goles: 1-0. m. 34: saque de banda lanzado por Marian Arizeta, que pega el cuero en una ri-

val y marca en propia puerta. 2-0. m. 35: Bea García hace el segundo casi al sacar del cen-

tro del campo. 3-0. m. 41: Ainhoa, la pequeña de los Bakero, logra el defini-

## ☐ ANTIGUO

El suministro de agua corriente sufrirá una bajada de presión mañana jueves, entre las 8,30 y 1,30 del mediodía que afectará a las zonas del Antiguo, Ondarreta, avenida de Zarautz, avenida de Tolosa y Beriyo. Así mismo se cortará el agua en Arquitectura y Magisterio. El motivo se el empalme de tuberías en la red de suministro.

## **▼** GROS

# Inauguración de la delegación de Unicef

### MARIJO NAHARRO

DV. SAN SEBASTIAN

Hoy, miércoles, tiene lugar la inauguración de la primera Delegación de la Unicef en Guipúzcoa. Esta organización, creada en 1946 para la asistencia a la infancia en las regiones devastadas por la pobreza, tanto en el campo de la sanidad como en la asistencia a la juventud, ha completado con esta nueva Delegación cubrir las tres provincias vascas.

La nueva oficina, que se ubica en la calle Peña y Goñi, tiene como objetivo principal seguir incrementando sus fondos con la captación de nuevos socios y poder paliar las carencias más elementales de los niños, sobre todo en los países del Tercer Mundo.

## Triple del Groseko

Los tres equipos del Groseko consiguieron imponerse a sus rivales. El de Segunda Regional venció al Mutriko por 2 a 0 y mantiene el primer puesto. Los tantos fueron marcados por Jorge y Roberto. El Juvenil, que se trasladó a Mutriku, se impuso al Burumendi, por 2-4. Los goles fueron de Pablo, Fernando, Eneko y Mikel. El

cadete ganó al Orioko por 0-2, en un buen encuentro. La materalización de los goles corrió a caro de Aitor y Arkaitz y continúan ocupando los primeros puestos en esta fase de ascenso.

### Asamblea en Biteri Zuhaizti

Hoy a las 5,30, en el colegio Bier Zuhaizti, se celebra una asambla de padres de alumnos, con el finde tratar sobre los preparativos de la fiesta de la Escuela Pública Vasca, que se celebrará en Lasarte el 28 de este mes. El centro participará con un grupo de bale formado por alumnos.

## **▼** ALTZA

## Ascienden los cadetes de baloncesto

### P. GONZALEZ

DV. SAN SEBASTIAN

Lo más destacable de la jornada en el deporte de la canasta fue la gesta lograda por el equipo del cadete masculino, que consiguió el ascenso a la Primera División tras derrotar al conjunto oñatiarra del Zahor por un resultado de 67-59.

El partido, disputado en Altza, resultó tenso y duro, debido a lo

que se jugaban ambos equipos. Las continuas igualadas en el marcador fueron la tónica del encuentro. El gran triunfo conseguido por el Juven viene a demostrar que el baloncesto altzatarra puede estar en lo más alto.

El de Segunda división masculino caía derrotado a manos del Caja Bilbao, en el Polideportivo (87-90). En el partido se registraron mínimas diferencias en el marcador, decidiéndose en los minutos finales, donde los bilhairos se mostraron más acertados.

El Juven de Segunda femento recibía en Altza al líder, en un partido que se presentaba más igualado de lo que resultó, peno marcador final favorable a las attzatarras obvia cualquier comentario sobre la superioridad de equipo local (88-57). Están a un punto del liderato.